Grundschule Oberscheckenbach Oberscheckenbach 35 91620 Ohrenbach Tel. 09865-334 rektorat@gs-oberscheckenbach.de



Oberscheckenbach, 26.01.2024

Liebe Eltern,

zuallererst wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie ein zufriedenes, glückliches und gesundes neues Jahr.

Vielen Dank für die **zahlreichen Anmeldungen zu unserer Sport-AG** mit Pascal Strebel und Yannis Müller. Die große Beteiligung zeigt mir, dass sportliche Angebote bei Ihnen und Ihren Kindern auf großes Interesse stoßen.

Auf eine Neuerung zum Thema "Sicherheit im Sportunterricht" muss ich Sie hinweisen. Es ist nicht mehr gestattet, Ohrstecker und Ohrringe im Sportunterricht abzukleben. Sie müssen nun rausgenommen werden. Bei frisch gestochenen Ohrsteckern würden wir für die ersten Wochen eine Ausnahme machen und die Pflaster erlauben.

Mein Dank richtet sich heute an den Elternbeirat, die Klassenelternsprecher und unzählige helfende Hände bei der Feier am vergangenen Mittwoch. Im Besonderen danke ich Frau Knörr, Frau Hufnagl, Frau Arold, Frau Hahn, Herrn Gruber und allen anderen Kollegen für ihr hervorragendes Engagement, das meiner Amtseinführung am 24. Januar einen feierlichen Rahmen gegeben hat. Der Festakt war rundherum gelungen und wird mir in wunderbarer Erinnerung bleiben. Danke auch an die Schüler der 3. und 4. Klasse, die mit ihrem Beitrag erfreut haben. Wieder hat die Schulfamilie für ein gut organisiertes Fest mit einem reichhaltigen, appetitlichen Buffet gesorgt. Vielen lieben Dank auch an Frau Blumenstock-Zidan, die hier vor Ort mit dem Ehepaar Hasenstein die Stellung gehalten hat. Die Gäste und besonders ich waren begeistert von den leckeren Speisen und dem edlen Genuss aus der Sektmanufaktur.

Wie Sie bereits wissen, haben wir eine **schwangere Lehrkraft** im Haus. **Infektionsschutz** ist somit von größter Wichtigkeit. In bestimmten Situationen muss ich ein Beschäftigungsverbot aussprechen. Hiermit möchte ich die wichtigen Fakten zusammenstellen, bzw. in Erinnerung rufen:

Melden Sie zuverlässig Keuchhusten, SARS-CoV-2, Virusgrippe (Influenza), Scharlach, Masern, Mumps, Röteln, Ringelröteln, Windpocken, Gürtelrose,

<u>sowie Hepatitis A und B.</u> Herr Gruber nimmt dazu gern vor Unterrichtsbeginn Ihr Telefonat entgegen. Danke für Ihre Mithilfe.

Nun zum eigentlichen Grund dieses Elternbriefes:

Bereits vor Monaten hatte ich darüber informiert, dass die "Langgruppe" bis 15:30 Uhr von der Regierung mangels Anmeldungen nicht mehr genehmigt wurde und dem Schulverband dadurch eine mittlere fünfstellige Summe im Geldbeutel fehlt. Trotzdem hat Herr Hellenschmidt für dieses Schuljahr das Personal im OGT weiterhin im üblichen Umfang beschäftigt. Im kommenden Schuljahr wird dies so nicht mehr möglich sein. Deshalb ergeht heute an Sie diese Bedarfsabfrage zur Langgruppe fürs Schuljahr 24/25 als Umfrage im Schulmanager.

Natürlich ist uns klar, dass Sie den Bedarf für das kommende Schuljahr nur erahnen und noch nicht festlegen können. Trotzdem dient uns die Umfrage als erste Orientierung.

Leider müssen wir Sie ab dem kommenden Schuljahr verpflichten, Ihr Kind im Bedarfsfall an <u>mindestens zwei Nachmittagen</u> anzumelden, sonst "zählt" Ihr Kind bei der Regierung nicht einmal als "halbes" Kind. Die verbindliche Anmeldung erfolgt selbstverständlich erst zum neuen Schuljahr.

Um die Langgruppe für Sie attraktiver zu gestalten, wird der **Mittwoch Nachmittag** ab dem Schuljahr 2024/25 als Sport-Nachmittag erhalten bleiben. Die bereits vorhandenen Back-, Bastel- und Kreativangebote werden wir im Bedarfsfall in bewährter Weise erhalten und nach Kräften erweitern. Bitte unterstützen Sie unsere Bemühungen mit der Anmeldung Ihres Kindes an mindestens zwei Nachmittagen bis 15:30 Uhr. Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

## STEP-Kurs mit dem Ehepaar Kienapfel

Im Anhang finden Sie Informationen und ein Anmeldeformular von Frau Blumenstock-Zidan für einen STEP-Kurs in mehreren Blöcken. Vielen Dank für das neuerliche Angebot. Im letzten Schuljahr war leider das Interesse zu gering. Wir hoffen sehr, in diesem Jahr damit starten zu können. Den Kurs lege ich Ihnen sehr ans Herz. Beim Elternabend im vergangenen Jahr konnten Sie Herrn Kienapfel kennenlernen und seine Ausführungen hören. Bitte drucken Sie bei Interesse den Anmeldebogen aus und geben ihn Ihrem Kind zeitnah in die Schule mit. Danke.

Bleiben Sie bitte in dieser kalten, ungemütlichen und stürmischen Zeit gesund und zuversichtlich. Wir sehen uns.

Herzliche Grüße

Tanja Nähr, Rektorin